



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der nächste Ausflug führt uns nach Wenigzell, wo wir zuerst eine Schauweberei besuchen, anschließend fahren wir zur Bratlalm, wo wir essen und einen gemütlichen Nachmittag verbringen. Wer Lust hat, kann nach dem Essen eine kleine Wanderung machen oder entspannt die Natur bei einem Kaffee oder einem Gläschen Wein genießen.

Mittwoch 19.06.2024

08.30 Uhr Abfahrt Siebenhirten

10.30 Uhr Schauweberei

12.00 Uhr Essen Bratlalm – bitte die Hauptspeisen laut Karte aussuchen, Suppen und Nachspeisen vor Ort.

Kosten: € 10,-- inkl. Bus, Führung und Trinkgelder

Anmeldung: Manfred Kral, manfred.kral@chello.at Tel. 0664 3556409

Die Gemeinde Wenigzell liegt im sogenannten Joglland.

Schauweberei:

Ein altes Handwerk stellt sich vor. Frau Helga Holzer hat die Weberei vom Großvater übernommen ist noch immer vom Handwerk fasziniert. Wir werden ihr bei der Arbeit zusehen. Vorgestellt wird die Entstehung vom Fleckerlteppich sowie die Verarbeitung von der Schafwolle bis zum Schafwollteppich und vieles mehr.

Bratlalm:

Die Bratlalm ist ein einzigartiger Platz der Gemütlichkeit, der mit traumhaftem Rundumblick übers Joglland, idyllischem Almkircherl, wunderschönem Hütten-Ambiente sowie kulinarischen Schmankerln aus der Region lockt. Man kann traditionelle, warme Gerichte, eine zünftige Jaus´n, hausgemachte Mehlspeisen und vieles mehr genießen!

Wenigzell:

Die Gemeinde Wenigzell liegt im Bergland des Jogllandes in der Oststeiermark. Das Gemeindegebiet unterteilt sich in die vier Katastralgemeinden Kandlbauer, Pittermannviertl, Sichart und Sommersgut. Das Blumendorf Wenigzell kann mit unzähligen Attraktionen punkten.

Wir freuen uns schon auf den Ausflug mit euch.

Liebe Grüße Elfi und Manfred